

新型コロナウイルス感染症収束のご報告について【第4報】

この度の水巻松快園短期入所生活介護事業所における新型コロナウイルス感染症の発生について、大変なご心配とご迷惑をお掛けしていることをお詫び申し上げます。

(経過)

7月4日に職員に対し5回目のPCR検査を実施。

(感染拡大防止を防ぐ為および偽陰性者発見の目的の為)

全員陰性と判明

6月30日から7月8日まで、新規感染者なし。

上記内容を勘案し、6月29日を最後に施設内で新たな陽性者は発生しておらず、また、ご利用者様および職員の濃厚接触者全員の健康観察期間が7月8日をもって終了し、保健所より事業所内クラスターは収束したものと判断を受け、7月9日より通常営業再開のご報告をいたします。

福岡県をはじめとした保健所及び地域の医療機関の皆様にも多大なるご支援、ご協力を頂戴しましたことに心より感謝申し上げます。

また、6月21日の感染者確認以来、当事業所をご利用されている方、ご家族の皆様には深くお詫び申し上げますと共に現在、新型コロナウイルス感染で入院されておられますご利用者様の一日も早いご回復をお祈りいたします。

引き続き、ご利用者様のご健康と毎日を安全に生活していただくことを最優先に考え、また職員の健康管理にも留意しながら、なお一層徹底した感染防止等に努めて参ります。

今後ともご支援、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

令和3年7月9日

社会福祉法人 福祉松快園
理事長 松岡 功峻